

Emmerich

Direkt zum Sachbearbeiter

[26.03.2009] Barrierefrei präsentiert sich seit Kurzem die Stadt Emmerich im Netz. Zudem sind neue Angebote in die Website integriert worden. Über ein Stichwort wird der User direkt zum zuständigen Sachbearbeiter geführt.

Ihren Internet-Auftritt hat die nordrhein-westfälische Stadt Emmerich überarbeitet. Neben der Einhaltung der Barrierefreiheit wurden auch neue Angebote in das Portal integriert, so zum Beispiel die Rubrik „Stadtverwaltung von A bis Z“, die über ein Stichwort direkt zum zuständigen Sachbearbeiter führt. Weitere Dienstleistungsbeschreibungen sollen hinzukommen. Das Portal basiert auf dem Content-Management-System eGovernment-Suite des Zweckverbands Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN). Die Kosten für die Schaffung der notwendigen Datenbanken sowie deren Gestaltung und Verknüpfung innerhalb des KRZN lagen nach Angaben der Stadt Emmerich bei rund 22.000 Euro.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Barrierefreiheit, Content-Management-System (CMS), Emmerich, Zweckverband Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN)